

Proceso de selección para la nueva Escuela Infantil

243 Personas han realizado los exámenes

* El Ayuntamiento realizó las pruebas selectivas para cubrir una plaza de coordinador y siete puestos de técnico de educación infantil para la nueva Escuela Infantil Municipal, situada en la calle Évita Perón y que abrirá sus puertas en el próximo mes de septiembre.

Se ha tratado de un proceso de selección puesto en marcha por el Consistorio miguelturro para esta nueva Escuela Infantil, cuya gestión será municipal. En estos procesos selectivos, han sido un total de 90 las personas presentadas al examen correspondiente a la plaza de

nando en la puesta en marcha de la segunda Escuela Infantil Municipal. Un proceso que para los ciudadanos se inició el pasado mes de abril con la inscripción de los nuevos alumnos y que se ha continuado con la formalización de la matrícula de los mismos»

Se duplicará la oferta de plazas

La creación de la nueva escuela supone duplicar la oferta de plazas de educación infantil de 0 a 3 años en Miguelturra. Se han ofertado en la nueva escuela 12 plazas en la etapa de 0 a 1 año, 24 plazas en la etapa de 1 a 2 años y 36 plazas en la etapa de 2 a 3 años. Esto significa pasar de las actuales 79 plazas a un to-



coordinador, y 153 para las siete plazas que oferta el Ayuntamiento en los puestos de técnico en educación infantil.

Los exámenes, que fueron realizados el miércoles 17 y el jueves 18 de agosto, tuvieron que ser efectuados en el salón de actos del IES «Campo de Calatrava» de la localidad, debido al gran número de personas inscritas en la realización de las pruebas.

Más puestos de trabajo

La puesta en marcha de esta nueva escuela infantil supondrá la creación de 8 puestos de trabajo de gestión directa municipal, pero además, las necesidades de la nueva Escuela Infantil crearán varios puestos de trabajo indirecto en cocina y limpieza. Puesto que estas plazas no son de gestión directa municipal, los interesados en las mismas deberán dirigirse a las empresas que presten estos servicios.

El edil también ha afirmado que se trata de un proceso que «ahora estamos culmi-

tal de 151 plazas contando las que oferta la nueva escuela.

«Esta escuela va a ser la principal novedad con respecto a la educación infantil que vamos a tener en este curso que comienza en septiembre» explicó Navarro, quien además quiso destacar que durante esta legislatura, las escuelas infantiles han pasado a depender de la Concejalía de Educación, porque tanto la Ley Orgánica de Educación, como la Ley de Educación de Castilla La Mancha, vienen a reconocer a la educación infantil de 0 a 3 años, es decir, a las escuelas infantiles, su carácter educativo y no únicamente un carácter asistencial como era anteriormente.

Con esta oferta Miguelturra se sitúa a la cabeza de los municipios de menos de 15.000 habitantes en cuanto a oferta de plazas de educación infantil de 0 a 3 años. «Creo que muy pocos o ningún pueblo de nuestras características o nuestra población puede presumir de una oferta similar a la que hoy tenemos en Miguelturra», concluyó el concejal de Educación.

miguelturra.es informa de los periodos de pago de las tasas tributarias

Los interesados podrán acceder al BOP a través de un clic en la web municipal

Siguiendo la política de informar al ciudadano de los documentos oficiales que repercutan y les vinculen con el ayuntamiento a nivel tributario, primero para informar y segundo para avisar del periodo voluntario y posteriormente el ejecutivo, ya se puede consultar en la web municipal www.miguelturra.es la exposición pública de padrones y anuncio de pago en voluntaria de impuestos municipales.

Los ciudadanos podrán consultarlo durante 15 días a partir del día siguiente a la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial de la Provincia, (miércoles 3 de agosto). El periodo de pago de voluntaria será a partir del 5 de agosto hasta el 28 de octubre.

Así se informa, que el Boletín Oficial de la Provincia de fecha 3 de agosto publica el edicto a través del cual se pone en conocimiento de las personas obligadas tributariamente y demás interesados, de las listas cobradoras de los padrones y matrículas del Impuesto sobre Bienes Inmuebles y actividades económicas, cuota municipal del año 2011, de los Ayuntamientos. Además informa también de las tasas del Ayuntamiento y de las del Servicio de Gestión Tributaria, Inspección y Recaudación de la Diputación Provincial.

Los miguelturroños deben saber que el periodo de pago voluntario se iniciará el 5 de agosto finalizando el 28 de octubre del año en curso.

ASOCIACIÓN DE JUBILADOS Décima Cena de la Amistad

Como todos los años, y con motivo de la celebración de las Ferias y Fiestas, la Asociación de Jubilados y Pensionistas organiza una cena de confraternización denominada «Cena de la Amistad», y que en este año 2011 alcanza ya su undécima edición, se celebrará en los Salones del Señorío de la Estrella a partir de las 22 horas, del viernes 6 de septiembre, en donde se darán cita todas aquellas personas que deseen participar en este evento social.

El precio es de 27 euros por persona, a lo que la Asociación aporta 12 euros de descuento para los socios y socias, quedándose para éstos en 15 euros.

94 haitianos en Miguelturra con motivo de la JMJ

El ayuntamiento cedió todas las instalaciones que les fueron solicitadas por los organizadores

El ayuntamiento colaboró con sus recursos municipales en las actividades denominadas «Días en la diócesis» que fueron el paso previo a la Jornada Mundial de la Juventud que trajo al Papa Benedicto XVI a España

Así, el ayuntamiento preparó instalaciones y servicios a los 94 haitianos y a las familias miguelturroñas que se han ofrecido a acogerlos en sus casas.

Desde su llegada a España, el día 11, hasta el 15 de

Miguelturra.

Desde el grupo de voluntarios de Miguelturra y a través de los micrófonos de radio Miguelturra, agradecían especialmente esta ayuda municipal y animaban a todos los jóvenes a participar en estas jornadas. Todas las actividades estuvieron abiertas a toda la ciudadanía, especialmente a los jóvenes de la localidad.

Pero también quisieron agradecer enormemente toda la colaboración que recibieron de las familias acogedoras de



agosto que partirán hacia la JMJ, Miguelturra vivió unas intensas jornadas de convivencia y festividad en los que centenares de personas participarán en este gran encuentro de jóvenes.

Para estas numerosas actividades el consistorio miguelturro cedió todas aquellas instalaciones que, por parte de la comunidad de voluntarios se le solicitaron. Por tanto, los peregrinos tuvieron acceso gratuito a la piscina municipal, e igualmente se les cedió las instalaciones del Parque Rivas Moreno para una cena y gran fiesta haitiana.

El Teatro Cine Paz abrió sus puertas a estos peregrinos para la actuación del **Grupo de Coros y Danzas Nazarín** y la presentación de un video sobre Miguelturra. Además, el solar de la zona trasera del Cine Paz, también municipal, fue usado para una degustación de los platos típicos donde el ayuntamiento les prestó las mesas y proporcionó una cisterna de agua para regar y acondicionar el solar.

La Plaza de Toros también estuvo abierta para que estas 94 personas, junto a los voluntarios, disfrutasen de la exhibición de la Escuela taurina y de equitación. Y, por último, el ayuntamiento miguelturro también les cedió las instalaciones del Campo de Fútbol 7 para realizar un partido entre haitianos y los voluntarios de

los haitianos, las diferentes asociaciones de Miguelturra (Asociación de Coros y Danzas Nazarín, Charanga Alhigüi, Asociación de Usuarios y Consumidores «El Ramo», Asociación de empleadas de hogar, y un largo etcétera de colectivos que muy amablemente han prestado su colaboración, hermandades de Semana Santa, las decenas de jóvenes voluntarios que vinieron colaborando con tanta ilusión, así como a la Parroquia de Miguelturra.

Actividades

Día 11: DÍA DE ACOGIDA: destacó la Fiesta «Haitiana».

Día 12: DÍA DEL ARCIPRESTAZGO: en el Santuario de la Virgen de las Nieves (Bolaños). Allí hubo actividades y comida compartida, gymkhana de agua, vigilia y concierto-coreografía.

Día 13: DÍA PARROQUIAL: destacó la actuación del Grupo de Coros y Danzas Nazarín y la degustación de platos típicos manchegos realizados por las diferentes hermandades.

Día 14: DÍA DE LA FAMILIA Y DE LA DIÓCESIS: en Campo de Criptana se celebró una Eucaristía para cerca de 15.000 jóvenes de todos los países junto con los jóvenes de la diócesis de Ciudad Real

Día 15: SALIDA HACIA LA JORNADA MUNDIAL DE LA JUVENTUD EN MADRID.